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Casino em produções teatrais.  Em Las Vegas, o Casino Theatre foi um dos primeiros teatros a
oferecer iluminação elétrica, jardins no telhado e linhas de coro para o público americano.
Também foi pioneira no uso de atores afro-americanos e elencos negros. A história e a
reputação do edifício levaram vários outros teatros a adotarem práticas semelhantes. Hoje, o
Casino Theatre tornou-se um marco na cena teatral de Las Vegas. Na maior parte, o Casino h
ttps://brasil-cassinos.com/roleta-online/
tem sido um local popular para produções, atraindo o público local e nacional.    A palavra
"casino" é derivada de uma palavra italiana que significa "casa de campo" ou "casa de campo",
e originalmente significava um local de encontro social. Sua popularidade está intimamente
relacionada à de um cassino, onde você encontrará muitos jogadores tentando ganhar um jogo
de pôquer. Embora o termo não tenha um significado definitivo na história americana, continua
sendo popular nos cinemas. Este artigo explora a história do nome, seu uso no teatro e sua
relação com o jogo.
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De 6 a 18 años

Interpretación en inglés
Interpretación ante la cámara
Teatro Musical
Interpretación para adolescentes de 11 a 14 años
Interpretación para jóvenes de 15 a 18 años
Interpretación ante la cámara
Clase magistrales con profesionales

*****

Clases Regulares y Cursos Intensivos
Coach de interpretación, castings...
EJES: Escuela de jóvenes espectadores

Curso 2014/15

        
                   

Desde que comenzó el teatro  se necesitaron niños para la interpretación. Por lo general, en las
compañías privadas se echaban mano de hijos  y demás parientes. Algunos niños, de adultos,
proseguían la carrera de actor. Posteriormente el cine necesitó más de ellos y toda una pléyade
de niños y adolescentes se dejaron captar por la cámara cinematográfica. Con el mundo de la
televisión la demanda aumentó, e incluso se crearon series para intérpretes adolescentes. De
estos infantes se aprovechaba  su talento natural, sin ir más lejos.        

      

TENER LAS ARMAS SUFICIENTES      
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                                           JAVIER GUTIÉRREZFOTOS: www.madridteatronet                           Javier Gutiérrez, popular actor por la participación en televisión, aunque se siente hombre deteatro analiza este fenómeno de los intérpretes infantiles y adolescentes:                          -  La escuela para jóvenes es muy importante, porque los que trabajamos con jóvenes y conniños en series en la televisión, el cine o el teatro. Los chicos más jóvenes tienen unaespontaneidad, una cosa delante de la cámara que eso no se estudia. Lo tienes o no lo tienes. Hay muchos chicos que la tienen, pero a eso hay que añadir una formación, una técnica. Poreso son importantes las escuelas, y es importante que los chicos que lo hagan bien o den muybien en cámara, y se sea muy espontáneos, hay que tener armas suficientes para enfrentarsea la hora de tener una prueba, o al hora de enfrentarse a una secuencia o a un protagonista. Jesús Castroque es el protagonista de la película El niño, de reciente estreno y que está en todos los sitios, no quería ser actor. Acompañó a  un amigoa un casting, lo vieron las directoras de casting y pensaron "éste no se nos escapa". Tiene unosojos el tío  y una verdad apabullante, pero a partir de ahora lo que tiene que hacer Jesúses formarse, porque eso no dura toda la vida. Entonces las armas necesarias como actor paraenfrentarse a un texto, a un personaje, para no ponerse nervioso.., porque delante de unacámara en televisión y en el cine sabes que si algo está mal, esos se corta, pero en teatro esdiferente y si se quiere hacer teatro se necesitan unas armas que se puede encontrar en unaescuela.                 El último trabajo en teatro es la obra Los Macbéz (CLIKEAR) , que sigue en gira. Comienzael rodaje de la nueva temporada de Águila Roja, estrena La isla mínima, un "thriller" de Alberto Rodríguezen el Festival de San Sebastián, y "ahora estoy rodando con Luis Tosarun "thriller" también, en La Coruña. "Una cosa muy potente", concluye Javier.            FORMACIÓN PARA NIÑOS Y JÓVENESQUE QUIEREN SER ACTORES                                    

                                  INÉS ENCISOFOTO: www.madridteatro.net                                    Inés Enciso junto a Alicia Álvarez gestionan Primera Toma, cuyo subtítulo es Estudio paraJóvenes intérpretes.                        -  Primera Toma es una escuela de interpretación para niños y jóvenes que son o quierenser actores profesionales. Trabajamos con ellos clases regulares y cursos intensivos a lo largode todo el años para mejorar su formación. Cuando tienen alguna prueba y tienen que prepararel personaje  tenemos un servicio de "coatchen" individual para trabajar con ellos lospersonajes, las secuencias y que vayan preparados a los castings y a los rodajes. Si el directoro la productora lo demanda estamos con ellos en los rodajes. Ahora estamos en un serie para Antena 3y estamos en el set de rodaje con los niños de la serie.                  ESCUELA PARA JÓVENES ESPECTADORES            Paralelamente a esta formación tenemos la escuela de Jóvenes espectadores.                       -  Una vez al mes les llevamos a ver un espectáculo con el que previamente hemosconcertado después un coloquio con los actores y, a veces, una visita por la escenografía y elespacio escénico. Creemos que esto es muy importante para ellos. porque queremos que veantodo el cine, la televisión y teatro que puedan ver. También para que ellos se sientanautónomos a la hora de elegir espectáculos y vean lo que más les interese. En el coloquito conlos actores resuelven dudas, preguntan, sabe cómo ha llegado cada uno para ponerse encimade un escenario. Estos son los pilares de Primera Toma.                   Aparte de la Escuela, Primera Toma cuenta con una productora con el fin de crearespectáculos para niños.                         -  Hemos coproducido con el Centro Dramático Nacional nuestro primer espectáculo. Unespectáculo  accesible para niñossordos oyentes, Ahora estamos en la postproducción del segundo espectáculo.                 PREPARAR PARA LOS "CASTINGS"            Fundamentalmente es Escuela de interpretación , pero en cursos intensivos haypreparaciones para los "castings". También hay grupos que son específicos de interpretaciónante la cámara. El profesorado con el que cuenta son: Roberto Cerdá, Nuria Benet, Beatriz Santana, Roberto Santiago, en interpretación de la cámara.                      -  El límite de edad es de 6 a 18 años, porque luego pasan a Escuelas Superiores, laRESAD, Cristina Rota o Codina... ya accede a otro tipo de formación. Nuestra idea es quecuando lleguen a esas Escuelas lo hagan con una base sólida, y sobre todo para los trabajosprevios que les hagan antes de llegar a esas Escuelas. Lo que no queremos es que un niñollegue y no sepa lo que tiene que hacer.                                          
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                         FOTOS: www.madridteatro.net                                            DIRECTORES DE CASTINGSEN BUSCA DE ACTORES            Al contar la Escuela con un colectivo de joven                       -  vienen muchos directores de "castings" cuando tienen un rodaje con menores: "Necesitouna niña de 14 años de estas características". La facilidad es que vienen un día y ven a varios.Se les hace un casting o se meten a ver una clase y luego te piden quiero ver en detalle a ésteo a éste.                    Las interpretaciones ante la cámara se graban totalmente, y las de interpretación y formaciónse graban de vez en cuando.                                    
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                         FOTOS: www.madridteatro.net                                            PISAR EL ESCENARIODESDE MUY JOVEN                       -  En 2014 se firmó un  acuerdo con la Sala Off de La Latina para que los chicos, una vezal mes, para hacer una muestra del trabajo que están haciendo, porque creemos que esimportante que no se encuentre todo aquí en la Escuela, sino que ellos experimenten losnervios de salir a un escenario, y se tiene una muestra de improvisaciones o se proyecta partedel trabajo que están haciendo, pero con la sensación de exhibirse delante de un público, queal final es el oficio del actor.                  El número de alumnos como máximo son 14. Se han completado ya dos cursos y  éste años searranca con el tercero que, debido a la demanda, ha ampliado grupos y horarios, así como sehan firmado acuerdos con diferentes teatros y productoras para las actividades culturales,además de empezar un proyecto como "coachs" en una importante serie de TV.                                    
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                         FOTOS: www.madridteatro.net                                            ALICIA ÁLVAREZ E INÉS ENCISOAL FRENTE DE PRIMERA TOMA                                             

         

                                           FOTOS: www.madridteatro.net                           Al frente de Primera Toma están Alicia Álvarez e Inés Enciso.            Alicia es  licenciada en la RESAD y profesora de interpretación en la Escuela Municipal deTeatro de Madrid y en ESAD de Valladolid. Es también productora teatral. En primera Tomatiene a cargo las clases regulares, los cursos intensivos y el asesoramiento profesional de losalumnos.             Inés posee un Máster en Gestión Cultural, que consiste en poner en marcha proyectosrelacionados con la Cultura en general. En Primera Toma es la responsable de la Escuelade Jóvenes Espectadores y del Departamento de Coach. Ha dirigido cortometrajes, que hansido multipremiados, Viedo- Clips, ha trabajado en TV y ha estado muy involucrado en las ArtesAudiovisuales y Escénicas. Ha estado como Ayudante de dirección en Animalario, en el Cruce. Es la directora artística del Festival Una mirada diferente(CLIKEAR), junto a Miguel Cuerdo, que se celebra en el Centro Dramático Nacional.  Ahora comienza a preparar el de 2015.                      -  Nos vamos ahora el martes, Miguel (Cuerdo) yo, a Londres  porque hay un Festivalinmenso sobre la discapacidad, se llama Al límite, quehan creado una red europea de trabajos y han organizado este Festival como muestra deCompañías británica. Allí hay un nivel impresionante, y tenemos la oportunidad de conocer ydebatir con gente de otros países y ponernos en contacto. Vamos a estar una semana enLondres, viendo tres espectáculos diarios.                 Durante el desarrollo del curso acuden profesionales para dialogar con los alumnos. En elcurso 2013/14 les visitaron Ana de Armas, Raúl Arévalo, Javier Gutiérrez, Juanjo Artero, Vicente Romero, Ana Trápaga, Carmen Ruiz...           Durante el curso 2013/14 han pasado 96 alumnos en los diferentes cursos regulares eintensivos.                                    

 8 / 10

http://www.madridteatro.net/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=3609:una-mirada-diferente-cdn-2014-entrevista&amp;catid=289:entrevistas&amp;Itemid=262
http://www.madridteatro.net/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=3609:una-mirada-diferente-cdn-2014-entrevista&amp;catid=289:entrevistas&amp;Itemid=262


Primera Toma Estudio para jóvenes

Escrito por José R. Díaz Sande
Lunes, 01 de Septiembre de 2014 14:48 - Actualizado Viernes, 15 de Julio de 2022 07:29

                         FOTO: www.madridteatro.net                           NO ME IMAGINO HACIENDOOTRA COSAQUE NO SEA ACTUAR            La profesión de actor tiene su contrapartida y es la de una cierta inseguridad económica, poreso, en el fondo, se traduce como "vocación". Por eso no es quimérica, sobre todo para lospadres, el que el joven estudie una carrera. Javier Gutiérrez previene de ello y comprende taldecisión. Su experiencia particular desde que llego a Madrid a los 19 años y compartió estudioscon trabajo, le ha llevado a ser un tanto radical en esto de la profesión de actor.                      -  Me parece bien, lo que pasa es que yo en ese sentido lo tenía muy claro. y no queríadesperdiciar el tiempo, que no es desperdiciarlo, haciendo otra cosa. Quería centrarme esestudiar esto y hacer muchos cursos, aprender, ir al teatro, ir al cine, es la única manera deconseguir algo, dedicándose al cien por cien. No entiendo esta profesión sin que uno no se locrea,  Hay quien decía que "si te imaginas haciendo otra cosa es mejor que dejes esto".Estoy de acuerdo. No me imagino haciendo otra cosa que no sea actuar.  Os animo a queleáis ,a veáis películas a diario, a que os forméis, acudir a un curso no sé donde...  Si tenisdinero y podéis pagarlo, ir afuera y estudiar idiomas, hacer un curso de teatro...  Hay cosasmuy interesantes por ahí. Siempre aprender, aprender, aprender... Hay que ser como un niñopequeño: abierto a todo.                                            

                         FOTO: madridteatro.net                                                                     
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                                                                       Más información    www.primeratomacoach.com                                                                                                                             José Ramón Díaz SandeCopyright©diazsande                  

                                                                                                                                                                              

                                           PRIMERA TOMAC/ Rosario, 3128005 - MadridTf. + 34 91 012 02 69 / + 34 654 68 86 19Metro: Puerta de Toledo, La latina (Línea 5)primeratomacoach@gmail.com                                                  
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